AYUDA MEMORIA					
Asunto	Reunión Ordinaria Anual del Grupo Asesor Permanente de la Comisión Técnica de Seguimiento de la Resolución 1325 y subsiguientes "Mujeres, Paz, y Seguridad".				
Lugar	Salón de Oro , Escuela Militar "Capitán Gerardo Barrios"				
Fecha	13 de septiembre de 2018, 8:30-11:30				
Participantes	Enlaces instituciones que conforman la Comisión Técnica de Seguimiento: CNB, MDN, ANSP, Las Melidas, MTPS, MINSAL, MINED, SIS,MJSP, PGR, CFPA, ISDEMU, MRREE, PDDH, PGR.				
	Grupo Asesor Permanente: Embajada de España, AECID, ONU MUJERES, ASPRODE, Embajada Británica, Delegación de la Unión Europea, NIMD.				
	Por parte de la Coordinación:				
	Ministerio de Relaciones Exteriores: Licda. Ada Abrego, Directora de Grupos Poblacionales, y Lic. Ivett Sánchez, Técnica en asuntos de Mujer de la Dirección de Grupos Poblacionales.				
	Por parte ISDEMU: Licda. María Elena Alvarado de la Rectoría Vida Libre de Violencia, y Licda. Vanessa Salguero, Técnica URRIIC.				
Desarrollo de la Reunión	Se inicio con un saludo de bienvenida a los participantes por parte de Ada Abrego, y luego prosiguió con la agenda, presentando una propuesta de cronograma de actividades sobre el evento conmemorativo del surgimiento del Comité Técnico para la Implementación de la Resolución 1325, y del Comité Nacional de Implementación de la Res. 1325.				
	Posteriormente María Elena Alvarado del ISDEMU compartió las actividades que se realizarán el marco el evento conmemorativo, entre las que se mencionaron:				
	 La exposición itinerante la memoria de las luciérnagas, a través de la cual se presentan los testimonio de las mujeres, el montaje de exposiciones fotográficas, bordados, grabados, pinturas, y poemas que narran los hechos ocurridos en la masacre del Mozote, así como la situación de las mujeres antes y durante la guerra, los acontecimientos previos y posteriores a la masacre, las guindas, los refugios y el retorno a sus lugares. Presentación de una exposición fotográfica sobre testimonio de las mujeres: retratos, vida cotidiana, y proceso de recuperación de memoria. La realización de un conversatorio sobre intercambio de buenas prácticas sobre procesos de recuperación de memoria y apoyo psicosocial del ISDEMU, así como también sobre las experiencias del grupo replicador de la guía metodológica; y experiencias e intercambio sobre las mujeres y la masacre del mozote, y otros masacres: rio sumpul, calabozo, etc. 				

La representante del MDN comento que se tenía en mente, y pendiente de autorización, la realización de una exposición fotográfica de las vivencias de las mujeres que son parte de las Misiones de Paz que envía nuestro país. Para lo cual externo que se necesita el apoyo financiero para ejecutar dicha iniciativa. Es necesario mencionar que se harán las gestiones necesarias para realizar dicha actividad en el marco del evento conmemorativo del surgimiento del Comité Técnico para la Implementación de la Resolución 1325, y del Comité Nacional de Implementación de la Res. 1325.

También comento que el necesario apoyo político y lobbying que pueda dar el Comité Técnico para promover en el Ministerio de la Defensa Nacional, la instalación de nuevas unidades de género en el resto de las dependencias del Ministerio de la Defensa.

Ada Abrego del Ministerio de Relaciones Exteriores intervino comentando que cancillería promocionaría la Resolución tanto al interior como en el servicio exterior, a través de capsulas, periódicos murales, etc. Además se la hará la petición al canciller de que mediante un video conmemorativo sobre la Res.1325, de un mensaje para compartirlo en la página web.

La persona representante de AECID propuso la realización de un conversatorio con preguntas generadoras, en el marco del evento ampliado de la Res.1325, Onu Mujeres comento que sería interesante abordar el tema de las mujeres en la situación de conflicto social. Al respecto compartió la experiencia de "Great Talk", desarrollado por la Embajada Británica en El Salvador, formato que puede ser utilizado para desarrollar espacio de dialogo en relación a la implementación de la resolución 1325, "Mujeres, Paz y Seguridad"

La representante de la PGR mostro a los participantes una parte de la campaña sobre la Res.1325 que está realizando está institución.

La representante de la CNB llamo a la reflexión respecto a las historias y vivencias de las mujeres participantes en las misiones de paz deben llevar acompañamiento psicosocial, cree conveniente dialogar al respecto.

Además externo que se podrían fusionar la exposición fotográfica de la Comisión Nacional de Búsqueda con la exposición itinerante "la Memorias de la Luciérnaga" de ISDEMU.